

KPU Morowali Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Pemilih ke Kawasan Industri PT IMIP di Bahodopi

Patar Jup Jun - MOROWALI.INDONESIASATU.ID

Jul 14, 2024 - 13:36



KPU Morowali sosialisasi di kawasan industri PT IMIP

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kabupaten Morowali melaksanakan kegiatan Sosialisasi Peningkatan Partisipasi Pemilih ke kawasan industri PT. Indonesia Morowali Industrial Park (IMIP) yang berlokasi di Kecamatan Bahodopi, kabupaten Morowali.

Pada kegiatan ini, KPU Morowali menyampaikan sosialisasi Pemilihan Gubernur Sulawesi Tengah dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati Morowali yang akan dihelat pada 27 November 2024. Kegiatan dilaksanakan bertempat di Aulau PT. IMIP, Kecamatan Bahodopi, Kabupaten Morowali, Sabtu (13/7/2024).

Pada kesempatan itu, Perwakilan dari Management PT.IMIP, Joko Suprpto, membuka secara langsung kegiatan sekaligus memberikan sambutannya menandai telah dimulainya acara sosialisasi.

Joko Suprpto menyampaikan kepada seluruh peserta untuk mengikuti sosialisasi sampai dengan selesai agar dapat memahami materi yang akan disampaikan oleh pihak KPU Morowali dalam menggunakan hak pilih di pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati.

"Saya berharap kepada seluruh peserta karyawan PT IMIP untuk mengikuti kegiatan sosialisasi ini hingga selesai acara sehingga mengetahui dan memahami betul soal penggunaan hak pilih kita nanti saat pemilihan Gubernur Sulawesi Tengah dan Wakil Gubernur serta Bupati dan Wakil Bupati Morowali," harapnya.

Pada kesempatan itu, Anggota KPU Kabupaten Morowali Divisi Sosialisasi Pendidikan Pemilih, Partisipasi Masyarakat dan SDM, Ruslan memberikan sambutannya.

Ruslan menyampaikan kepada peserta bahwa suara rakyat adalah suara yang akan menentukan kepemimpinan dan masa depan daerah Sulawesi Tengah dan Kabupaten Morowali.

Apalagi saat ini di era reformasi, kita sebagai masyarakat harus tahu bahwa semua proses Pemilu dan Pemilihan terlibat langsung dalam menentukan pimpinan pada suatu daerah.

"Sebagai karyawan PT IMIP tentunya punya hak pilih untuk menentukan masa depan daerah Sulawesi Tengah maupun kabupaten Morowali. Olehnya, mari kita

semua gunakan hak pilih kita pada 27 November nanti di TPS," paparnya sembari memberi ajakan untuk memilih.

Anggota KPU Kabupaten Morowali Divisi Perencanaan Data dan Informasi Sabri Darisa selaku Narasumber menyampaikan materi tentang Tahapan Pilkada 2024 Berdasarkan PKPU Nomor 2 Tahun 2024.

Dalam materinya Sabri menyampaikan beberapa tahapan yang harus dilalui, mulai dari Tahapan Persiapan, Tahapan Penyelenggaraan, Pemutakhiran Data Pemilih, Pendaftaran dan Verifikasi Pasangan Calon, Kampanye, serta Pemungutan dan Penghitungan Suara.

"Jumlah TPS untuk Pilkada saat ini adalah 293 TPS dengan jumlah Pemilih yang terdaftar pada DP4 adalah 130.340 pemilih," terangnya.

Pada kegiatan tersebut dihadiri Anggota KPU Kabupaten Morowali Mahfud Supu, Ruslan dan Sabri Darisa bersama Kasubag dan Staf Sekretariat, Perwakilan Manajer PT. IMIP Joko Suprpto, serta Perwakilan dari beberapa Departemen PT. IMIP.

(Humas KPU Morowali/foto Wahyu/ed Rosdiah)